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creo que se baraje la pasibilidad de que ruelra a SlIf SeIIlS". 

justiprecio fijado con Renfe. 
-Para nosotros no es ningún 

obstáculo. La urbanización es
tá parali zada porque estamos 
propiciando un acuerdo entre 
Renfe y el reversionista, como 
Ayuntamiento nos interesa que 
lo alcancen. Yo creo que es un 
hombre pragmático -el rever
sionista- y que va a intentar el 
acuerdo con Renfe y me cons
ta que Renfe también quiere 
llegar a un acuerdo con él. Si 
no es posible iríamos a la ex
propiación. 

\11\11\11 PADRE AYALA 

Ha comentado muchas ve
ces que el ayuntamiento no 
puede variar las condiciones 
del realojo, ¿ por qué le ha 
hecho entonces el trabajo su
cio a la Junta, enfrentándose 
con los vecinos? 

-Yo creo que no es un trabajo 
sucio intentar resolver un pro
blema, facilitando que la Junta 
pueda dar solución a este ba
rrio y a más gente que no tiene 
vivienda. Nosotros considera
mos que el Ayuntamiento debía 
intervenir ahí un poco como 
agente de los propios vecinos 
para conseguir las mejores con
diciones de la Junta. Se han 
mejorado algunas, pero una 
vez que nos dicen que no hay 
más es cuando yo digo que el 
Ayuntamiento no tiene nada 
más que decir. Lo que el alcaI
de si ha hecho ha sido una pro-

puesta al resto de los grupos 
para que se aporte una ayuda 
por familia. Ahí esta la aporta
ción importante del ayunta
miento, aparte de la gest ión 
personal. . Me gustaría ahora 
que los vecinos de manera in
div idual puedan manifestarse 
ante las condiciones que se 
ofrecen. 

Han firmado ustedes dis
tintos convenios para garan
tizar y mejorar el abasteci
miento de agua a corto plazo. 
¿ Están haciendo algo para 
resolver el problema de la es
casez de agua a largo plazo? 

-Esperamos resolverlo con 
la unión de los pantanos de To
rre de Abrahan y Gasset y con 
las previsiones del Plan Hidro
lógico Nacional sobre los tras
vases entre cuencas. Esta es la 
solución definitiva para la mi
tad sur de la península, yo no 
veo otra. Es fundamental para 
el desarrollo económ ico que 
haya agua en abundancia, está 
claro 

Da la sensación de que en 
el ayuntamiento de Ciudad 
Real han esperado durante 
demasiado tiempo. o pare
cen estar muy preocupados 
por el tema. 

-Con preocuparse no se solu
ciona nada. Hay que buscar so
luciones reales para que se aco
metan las obras necesarias y se 
tomen los acuerdos sobre los 
trasvases. 

Hace un año decía a Bisa
gra que habían aceptado co-

LO QUE OPINAN DE CLAVERO 

INMACULADA REINA 
Presidenta del Consejo 

Local de la Juventud 

"No hemos lenido ningLÍn 
contacto con él. Aunque pue
de ser por dejadez de ambas 
partes, hubiera sido deseable 
que hubiese contactado con 
nosotros. Estamos pidiendo a 
gritos que nos ingresen la 
subvención concedida y nos 
den un nuevo loca/". 

RAMON DE CADIZ 
Presidente de la asocia

ción gitana de Ciudad Real 

"Es muy palabrero, promete 
las cosas y no las cumple . 
Nuestro barrio lo tiene muy 
olvidado, está arreglando to
do el centro y donde más se 
necesita no hace nada. Nos 
dijo que iba a venir por el ba
rrio , pero no ha acudido. 
Nuestros chavales le presenta
ron hace tiempo un programa 
muy bonito para mejorarlo y 
todavía estamos esperando 
respuesta". 

ALEJANDRO ISASI 
Pressidente de los dos ho

gares del jubilado 

"Está desarrollando una ex
traordinaria labor, aunque no 
se vea como en otras ocasio
nes. Esta haciendo grandes 
cosas, muy serias e importan
tes. Es una persona que no 
tiene dobleces , que dice si o 
no claramente y que además 
es muy afable y simpático". 

PAQUI POZUELO 
Presidenta de la Federación 
de asociaciones de vecinos. 

'Con las asociaciones de 
vecinos ha tenido un contacto 
muy directo. Ha venido varias 
veces a los barrios y nos ha 
concedido todas las audien
cias que le hemos pedido. 
Con nosotros se ha portado 
muy bien y se ha mostrado 
muy flexible con las propues
tas que le hemos hecho". 
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